

ABSTRAK

AJENG WITANTRI, 708532007. Faktor-Faktor Pendukung Keberhasilan Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah Berbasis AkruaI Pada Pemerintah Kota Medan. Skripsi, Jurusan Akuntansi, Kekhususan Akuntansi Pemerintahan, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2012.

Permasalahan yang dibahas pada penelitian ini adalah apakah sumber daya manusia, komitmen, motivasi, budaya organisasi, dan perangkat pendukung berpengaruh terhadap penerapan SAP berbasis akruaI. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada pengaruh sumber daya manusia, komitmen, motivasi, budaya organisasi, dan perangkat pendukung terhadap penerapan SAP berbasis akruaI.

Populasi dalam penelitian adalah PNS pada Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) yang ada di pemerintahan Kota Medan. Sampel dalam penelitian ini adalah PNS yang bekerja di Dinas-Dinas Pemerintahan Kota Medan yang terlibat dalam bidang keuangan. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh dari hasil kuisioner. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan SPSS 16.0

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel sumber daya manusia, komitmen, motivasi, budaya organisasi, dan perangkat pendukung memiliki pengaruh signifikan terhadap penerapan SAP berbasis akruaI pada Pemerintah Kota Medan. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi $0,002 < 0,05$ dan nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($5,079 > 2,586$).

Kesimpulan penelitian ini adalah terdapat pengaruh yang signifikan antara sumber daya manusia, komitmen, motivasi, budaya organisasi, dan perangkat pendukung terhadap penerapan SAP berbasis akruaI pada Pemerintah Kota Medan. Hasil koefisien determinasi (R^2) diketahui bahwa sumber daya manusia, komitmen, motivasi, budaya organisasi, dan perangkat pendukung memberikan pengaruh terhadap penerapan SAP berbasis akruaI pada Pemerintah Kota Medan sebesar 49,4%

Kata kunci : Sumber Daya Manusia, Komitmen, Motivasi, Budaya Organisasi, Perangkat Pendukung, Penerapan SAP berbasis akruaI